

【堺から変える、日本の歯科医療】オーガイ×堺市×タマノイ酢

医療MaaS「O-Gai」による「企業・市民健診」実証実験を2月25日に開催

～堺ゆかりの3者が結集し「歯科検診の空白」に挑む～

デジタルデンチャーと医療MaaSで次世代の歯科体験を実現し、「加速する歯科、広がる未来」を掲げるオーガイホールディングス株式会社（本社：大阪府堺市堺区、代表取締役：野田 真一・長繩 拓哉、以下オーガイ）は、2026年2月25日（水）、堺市およびタマノイ酢株式会社の協力を得て、医療MaaS車両「O-Gai」を用いた歯科検診および次世代防災医療の実証実験を堺市役所およびザビエル公園にて実施いたします。



X



X



実施概要

日時：2026年2月25日（水）

09:30～11:30 堀市役所（市職員向け検診）

13:00～16:00 ザビエル公園（タマノイ酢社員・一般市民向け検診）

場所：堺市役所、ザビエル公園

実施内容：医療MaaS車両「O-Gai」による移動型歯科検診

3Dプリンターを用いた即時デンチャー（義歯）・マウスピース製作デモンストレーション

対象：タマノイ酢従業員の皆様、堺市民の皆様、堺市職員受診

費用：無料

当日はザビエル公園にて一般の方の検診も受け付けております。

最新の歯科医療をぜひご体感ください。※検診を受けられる人数には限りがございます。あらかじめご了承ください。

実施の背景：静かに進行する「歯科検診の空白」という社会課題

現在、日本人の約4割が定期的な歯科検診を受けておらず、特に30代以上の3人に2人が歯周病の兆候を持つという深刻な実態があります。歯科疾患の放置は累積医療費を最大1.7倍に増大させるだけでなく、糖尿病や誤嚥性肺炎などの全身疾患、さらには死亡リスクの増大に直結することが最新の研究で明らかになっています。

本プロジェクトでは、オーガイの拠点であり、タマノイ酢の本社も置く「堺」を舞台に、行政（堺市産業振興局）と地場大手企業が連携。通院時間の確保が難しい従業員や市民の方々へ、移動型クリニックが自ら歩み寄る「攻めの医療」を提供することで、予防医療の浸透と地域全体の健康寿命延伸を目指します。

医療MaaS車両「O-Gai」について

今回のイベントで使用した歯科医療MaaS車両「O-Gai」は、歯科検診・口腔内スキャン・デジタルデンチャー作成が可能な移動型歯科クリニックです。

・**オールインワン設計**：車両1台で検診から技工物製作まで完結。

・**高い継続性（防災拠点機能）**：ソーラーパネルや車体バッテリー、ガソリン発電機を搭載。ライフラインが遮断された災害時でも、避難所等で継続的な医療提供が可能です。



オーガイホールディングス株式会社 代表取締役 野田真一 コメント

現在、日本人の約4割が定期的な歯科検診を受けていないという現実は、将来の健康寿命や医療費増大に直結する深刻な社会課題です。私たちが開発した医療MaaS『O-Gai』は、歯科医院側が患者様を待つのではなく、自らが人々の生活圏へ歩み寄ることで、この『受診の壁』を打破することを目指しています。

今回弊社が本社を多く堺市様、そして堺を代表する伝統企業であるタマノイ酢様のご協力を得て、行政・大手企業・スタートアップが一体となった実証実験を実現できることは非常に大きな一歩です。この『堺モデル』を成功させ、平時の予防医療から有事の防災医療までをカバーする新しい医療インフラを、全国、そして世界へと広げてまいります。



今後の展望

今回の堺市・タマノイ酢との連携を機に、歯科医療MaaS「O-Gai」による地理的制約のない口腔ケアを確立します。平時は企業検診や自治体連携による予防医療を推進し、有事には緊急医療インフラとして機能する新社会システムを構築します。

今後は福利厚生や訪問診療への展開を加速させ、現場で義歎製作を完結させる「モバイル歯科技工」を普及。誰もがいつでも質の高い歯科医療を受けられる未来を、堺から全国へ広げてまいります。



■会社概要

企業名

オーガイホールディングス株式会社 (O-Gai Holdings Inc.)

設立日

2025年5月19日

本社所在地

大阪府堺市堺区大町西3丁3-15

代表

野田 真一、長繩 拓哉

WEBサイト

URL : <https://o-gai.co.jp/>